



MOVI-MAS AYUDA A LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD

Este proyecto es la primera iniciativa abordada por la Cátedra Indra de Tecnología Accesible en la Universidad de Salamanca con el objetivo de mejorar la integración laboral de personas con discapacidad motriz a través de la innovación.

A.M.

Bajo el nombre de Cátedras Indra de Tecnología Accesible, se denomina el conjunto de colaboraciones de Indra con las instituciones del conocimiento, para desarrollar soluciones y servicios innovadores en el área de accesibilidad e inclusión. En esta ocasión, Indra ha firmado un acuerdo con la Universidad de Salamanca (USAL) para desarrollar proyectos y soluciones innovadoras que promuevan el acceso a la tecnología y la integración de personas con discapacidad. Este proyecto sería la sexta cátedra que la multinacional pone en marcha junto a la Fundación Adecco.

La iniciativa MOVI-MAS está trabajando en una nueva plataforma tecnológica de simulación, que permite representar un entorno virtual de trabajo de oficina en el que detectar problemas y realizar un entrenamiento previo a la inserción laboral, así como personalizar servicios adaptados utilizando las TIC y otras tecnologías clave para crear un entorno inteligente de trabajo que de soporte de forma holística a las necesidades de una persona con discapacidad para su integración en un puesto de trabajo. El sistema podrá aprender a partir de los datos obtenidos y, de este modo, prever situaciones problemáticas y ayudar a mejorar la asignación y realización de tareas. Además, este proyecto cuenta con el asesoramiento de personas con discapaci-



Acto de presentación de la Cátedra Indra-Fundación Adecco en la USAL. Indra.



UNA NUEVA PLATAFORMA VIRTUAL DE TRABAJO DE OFICINA

dad y está previsto implantar el prototipo desarrollado en un entorno real en el que sea también evaluado por personas con discapacidad motriz.

Al acto de presentación de este nuevo compromiso han asistido el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, junto con el director de Innovación de Indra, José Luis Angoso, y el presidente de Fundación Adecco, Emilio Zurutuza.

Esta cátedra consolida las relaciones entre Indra y esta universi-

dad, que empezaron en 2007 con la firma de un convenio de colaboración en 2007. Fruto de esta "amistad", la compañía se trasladó al Parque Científico en enero de este mismo año donde desarrollan sistemas de información con un alto contenido innovador. Y es que la multinacional de Tecnologías de la Información trabajar de forma conjunta, universidad-empresa, en iniciativas académicas que promuevan la difusión del conocimiento porque realmente creen que deben aportar algo más a la sociedad.